

COMUNICADO DE PRENSA

Chihuahua, Chih. 15 octubre de 2024

Apoyan a 50 familias de la comunidad Náhuatl de Ciudad Juárez con entrega de útiles escolares

Con el objetivo de garantizar el acceso igualitario a la educación, 50 familias indígenas de la comunidad Náhuatl en Ciudad Juárez, recibieron paquetes de útiles escolares para estudiantes de preescolar, primaria y secundaria.

La Secretaría de Pueblos y Comunidades Indígenas (SPyCI), informó que los kits incluyen cuadernos, lápices, plumas, colores, borradores, sacapuntas, tijeras, pegamento y crayones en barra.

Esta acción forma parte de una campaña permanente de colecta de útiles, para asegurar que las niñas, niños y jóvenes inicien el ciclo escolar con las herramientas necesarias para su educación.

La entrega se realizó a familias indígenas que enfrentan dificultades económicas o situaciones de vulnerabilidad.

El compromiso de la administración que encabeza la gobernadora Maru Campos sigue firme, con los trabajos para garantizar la igualdad de oportunidades educativas que permitan mejorar la calidad de vida y el futuro de niñas, niños y jóvenes de la entidad.

